

Esencia: Dulces hijos, este conocimiento os hace calmados. Este conocimiento termina con los fuegos de la lujuria y la ira. Tales fuegos no pueden terminar realizando devoción.

Pregunta: ¿Cuál es el principal empeño que tenéis que poner para tener recuerdo?

Respuesta: En el tiempo de sentarse en el recuerdo del Padre, no se debería recordar ni siquiera vuestro propio cuerpo. Sed conscientes del alma y recordad al Padre. Este es el empeño que tenéis que tener. En esto es en lo que hay obstáculos, porque habéis sido conscientes del cuerpo durante medio ciclo. Devoción significa recordar cuerpos.

Om shanti. Hijos, vosotros sabéis que la soledad es absolutamente necesaria para el recuerdo. No podéis permanecer en el recuerdo del Padre en una multitud tanto como cuando estáis en silencio y en soledad. Cuando los niños estudian en una *escuela, estudian* en soledad. Aquí, también necesitáis soledad. Incluso cuando vais de viaje, la peregrinación del recuerdo es lo principal. Este estudio es muy fácil. Durante medio ciclo, desde el principio del reino de Maya, habéis sido conscientes del cuerpo. El primer enemigo es la conciencia del cuerpo. En vez de recordar al Padre, recordáis cuerpos. Eso se ha llamado arrogancia del cuerpo. Aquí, hijos, se os ha dicho que os hagáis conscientes del alma. Solo esto requiere empeño. Ahora se os ha liberado de la devoción. La devoción se realiza a través de vuestro cuerpo. Tenéis que llevar a vuestros cuerpos a los lugares de peregrinación, etc. Vais para dar un vistazo, hacer esto y aquello. Vuestros cuerpos tienen que ir. Aquí, vuestro único pensamiento es que sois almas y que tenéis que recordar al Padre Supremo, el Alma Suprema. Hasta el punto que recordéis a Baba, de acuerdo a eso, se cortará vuestro karma negativo. Vuestro karma negativo nunca se puede cortar en el camino de la devoción. Una persona anciana tendrá la preocupación de que si no hizo devoción, habría una gran pérdida y se convertiría en atea. Es como si hubiera fuego en la devoción y calma en este conocimiento. Los fuegos de la lujuria y la ira terminan por esto. En el camino de la devoción la gente tiene tales sentimientos devocionales que continúan haciendo esfuerzos. Por ejemplo, pueden ir a Badrinath y tener una visión; ¿qué sucede entonces? Tendrían ese sentimiento puro y no tendrían a nadie en sus intelectos, excepto a Badrinath (el Señor que transforma). Anteriormente iban a pie. El Padre dice: Yo satisfago sus deseos por un periodo temporal. Les concedo una visión, pero Yo no me encuentro con ellos mediante eso. Ellos no pueden recibir esta herencia sin Mí. Solo de Mí podéis reivindicar esta herencia. Todos ellos son seres corporales. Vosotros recibís esta herencia solo del Padre, el Creador, mientras que todo el resto, sean vivientes o no vivientes, son la creación. No podéis recibir la herencia de una creación. Solo el Padre es el Purificador. Las kumaris tienen que ser muy cautelosas de no ser influidas por la mala compañía. El Padre dice: Al haceros impuros, recibís pesar desde el principio, a través del medio hasta el final. En el presente todos son impuros. Ahora tenéis que haceros puros. El Padre incorporal viene y os enseña. Nunca penséis que es Brahma el que os está enseñando. El intelecto de todos debería ir hacia Shiv Baba. Shiv Baba nos está enseñando a través de éste. Es Shiv Baba quien os enseña incluso a vosotras Dadis. ¿Qué hospitalidad Le ofreceréis? Traéis uvas y mangos para Shiv Baba, pero Shiv Baba dice: Yo soy El que está más allá de experimentar. Todo es para vosotros, los hijos. Los devotos ofrecen el bhog y después lo distribuyen entre ellos mismos y se lo comen. Yo no como. El Padre dice: Hijos, Yo vengo para enseñaros y haceros puros. Después de haceros puros, reivindicáis tal posición elevada. Este es Mi negocio. Ellos hablan de las versiones de Dios Shiva. No hablan de las versiones de Dios Brahma. No dicen: Brahma habla. Incluso aunque éste

dirige la murli, considerad siempre que es Shiv Baba quien está dirigiendo la murli. Baba entiende cuando alguien será alcanzado por una flecha muy bien, y así, Él entra en el que está hablando. Se dice que la flecha de este conocimiento tiene que ser muy afilada. Hay mucho poder en la *ciencia*. Hay mucho estallido de *bomba*, etc. Vosotros permanecéis en mucho *silencio*. Lográis la victoria sobre la *ciencia* con *silencio*. Purificáis este mundo, pero primero tenéis que purificaros vosotros. De acuerdo al *drama*, tenéis que haceros puros. Para eso está fijada la destrucción. Tenéis que permanecer muy alegres entendiendo el *drama*. Nosotros ahora tenemos que ir a la tierra de la paz. El Padre dice: Ese es vuestro hogar; deberíais ir a vuestro hogar con gran felicidad. Tenéis que esforzaros mucho para haceros conscientes del alma en esto. Baba enfatiza en esta peregrinación del recuerdo. Solo en esto hay esfuerzo. El Padre pregunta: ¿Es fácil recordarme mientras camináis y os movéis de un lado a otro o mientras estáis sentados en un lugar? En el camino de la devoción, la gente se sienta y pasa las cuentas de un rosario. También continúan cantando: “Rama, Rama”, pero no hay beneficio en eso. Hijos, el Padre os dice métodos muy fáciles. Cuando estéis preparando la comida o haciendo cualquier otra cosa, permaneced en el recuerdo del Padre. En el camino de la devoción, cuando preparan el bhog en Shrinath, se cubren sus bocas de manera que no haya el más mínimo ruido. Eso es el camino de la devoción. Vosotros tenéis que recordar al Padre. Esas personas preparan el bhog pero nadie come de eso; solo la familia del guía lo come. Aquí, sabéis que es Shiv Baba quien os está enseñando. En el camino de la devoción, no consideran que sea Shiv Baba quien les está enseñando. Aunque han creado el Shiv Purana (escritura), han mezclado a Shiva y Parvati y a Shiva y Shankar en ella. No hay ningún beneficio en estudiar eso. Cada uno tiene que estudiar su propia escritura. La gente de Bharat tiene el Gita y los *cristianos* solo tienen una *Biblia*. La escritura de las deidades es el Gita. Está este *conocimiento* en ella. Solo es *conocimiento* lo que se estudia. Vosotros tenéis que estudiar este *conocimiento*. No tenéis nada que ver con los libros que mencionan cosas sobre batallas. Nosotros somos los que tienen el poder del yoga, y entonces ¿por qué deberíamos escuchar las cosas de los que tienen poder físico? De hecho, vosotros ni siquiera tenéis una batalla; vosotros conquistáis los cinco vicios con el poder del yoga. Vuestra batalla es con los cinco vicios. Allí, son los seres humanos los que luchan con seres humanos, mientras que vosotros lucháis contra vuestros propios vicios. Los sannyasis no pueden explicar estas cosas. No se os enseña a hacer *ejercicio*, etc. Solo tenéis un único *ejercicio*. Lo vuestro es el poder del yoga. Vosotros conquistáis los cinco vicios con el poder del yoga. Esos cinco vicios son vuestros enemigos, y entre ellos, la conciencia del cuerpo es el *número uno*. El Padre dice: Cada uno de vosotros es un alma. Tú, el alma, bajas aquí y entras en una matriz, en cambio Yo me hago presente en este cuerpo. Yo no entro en una matriz. En la edad de oro, permanecéis en el palacio de una matriz y después, en el reino de Ravan, entráis en la *cárcel* de una matriz, mientras que Yo simplemente encarno. Esto se conoce como un nacimiento divino. De acuerdo al *drama*, Yo tengo que entrar en éste y le doy el nombre de Brahma. Le nombro Brahma porque él Me pertenece. Cuando los niños son *adoptados*, se les dan nombres hermosos. A vosotros también se os han dado nombres muy buenos. Había una *lista maravillosa* de nombres que llegaron a través de la mensajera de trance. Baba no recuerda todos los nombres. No hay conexión con los nombres. Los nombres solo se les dan a los cuerpos. El Padre ahora dice: Consideraos que sois almas y recordad al Padre, eso es todo. Sabéis que os estáis convirtiendo en deidades dignas de adoración y que después gobernaréis. Después, en el camino de la devoción, solo estarán vuestras imágenes. Se han creado muchas imágenes de las deidades. También se adora a las almas: ellos crean saligrams de barro y después los rompen por la noche. Decoran las imágenes de las deidades, las adoran y después las hunden en el océano. El Padre dice: Incluso crean una imagen Mía y le dan de comer, y después dicen que Yo estoy en los guijarros y en las piedras. Me han degradado al máximo. Os habéis hecho muy pobres. Solo los pobres reivindican

después una posición alta. Los ricos apenas son capaces de tomar este conocimiento. ¿Qué haría Baba tomando tanto de los ricos? Aquí, todo se ha creado a través de cada gota de los hijos. Ellos dicen: “Baba, pon un ladrillo en mi nombre”, y piensan que en *retorno*, recibirán palacios de oro y plata. Allí hay abundancia de oro; habrá ladrillos de oro. Por tanto, los edificios se construirán con ellos. El Padre dice con mucho amor: Dulces, dulces hijos, ahora debéis recordarme; la obra ahora está terminando. El Padre os da métodos a vosotros, hijos pobres para haceros ricos: Dulces hijos, cualquier cosa que tengáis, *transferidlo* todo. No quedará nada aquí. Cualquier cosa que *transferís* desde aquí, recibiréis eso cien veces en el mundo nuevo. Baba no os pide nada. Él es el Otorgador. Simplemente os está diciendo un método. Aquí todo se va a convertir en polvo. Si *transferís* algo, lo recibiréis en ese mundo nuevo. Ahora es el tiempo para la destrucción de este mundo viejo. Nada de esto será útil. Por eso Baba dice: Abrid un *hospital-universidad* en cada hogar a través del cual recibáis *salud y riqueza*. Esto es lo principal. Achcha.

Clase de la noche – 12/01/69

Vosotras, madres pobres y corrientes, ponéis empeño en este tiempo y reivindicáis una posición elevada. En la yagya, son las madres las que ayudan mucho, en cambio, muy pocos hombres se convierten en ayudantes. Las madres no tienen la dicha de convertirse en herederas. Ellas (las mujeres) continúan sembrando las semillas y continúan creando sus propias vidas. Vuestro conocimiento es preciso y después está la devoción. Solo el Padre espiritual viene y os da este conocimiento. Si consideráis que el Padre es vuestro Padre, sin duda reivindicáis vuestra herencia de Él. El Padre os continúa inspirando para esforzaros y continúa explicándoos. No *perdáis* vuestro *tiempo*. El Padre sabe que algunos son buenos en poner empeño, otros son de nivel *medio* y otros son de *tercer* nivel. Si le preguntarais a Baba, Baba os diría al instante si sois *primeros, segundos o terceros*. Si no dais este conocimiento a nadie, sois de *tercera clase*. Si no mostráis ninguna evidencia, Baba definitivamente os lo dirá. El conocimiento que Dios os enseña cuando Él viene, después desaparece. Nadie sabe esto. De acuerdo al *plan del drama*, nadie puede llegar a Mí a través de ese camino de la devoción o ir a la edad de oro. Hijos, vosotros ahora estáis poniendo empeño. Tanto empeño como puso cada uno de vosotros en el ciclo previo, continuáis teniendo el mismo. El Padre puede entender qué hijos se están beneficiando a sí mismos. El Padre dice: Venid y sentaos delante del cuadro de Lakshmi y Narayan cada día. Baba, siguiendo Tu shrimat, sin lugar a dudas, reivindicamos esta herencia. Definitivamente necesitáis tener el profundo interés de hacer a otros iguales a vosotros mismos. Yo incluso escribo a los que están en los *centros*: Habéis estado estudiando este conocimiento durante tantos años, y si no sois capaces de enseñar a otros, ¿qué habéis estudiado? Hijos, deberíais progresar. Durante todo el día debería haber pensamientos de *servicio* en vuestros intelectos.

Estáis en la etapa de retiro. Hay ashrams de los que están en la etapa de retiro. Deberíais ir a los que se han retirado. Decidles la meta antes de que mueran. ¿Cómo irá vuestra alma más allá del sonido? Las almas impuras no pueden ir allí. Dios habla: Constantemente recordadme solo a Mí e iréis al retiro, a la tierra más allá del sonido. También hay mucho *servicio* que se puede hacer en Benarés. Muchos sabios viven allí para residir en Kashi. A lo largo del día, continúan cantando: Shiv Kashi Vishwanath Ganga (El Ganges vino de Kashi a través de Shiva que es el Amo del Mundo). Dejad que haya un aplauso constante de felicidad en vosotros. Sois *estudiantes*, ¿verdad? Estáis haciendo *servicio* y también estudiando. Tenéis que recordar al Padre y reivindicar vuestra herencia. Vamos a Shiv Baba. Esto es “Manmanabhav”. Sin embargo, muchos no son capaces de recordarle: continúan cotilleando. Lo

principal es el recuerdo. Es el recuerdo lo que os hará felices. Todos vosotros queréis que haya paz en el mundo. Baba dice: Explicadles que la paz en el mundo se está estableciendo ahora. Por eso Baba da mayor importancia al cuadro de Lakshmi y Narayan. Decidles: Se está estableciendo ese mundo, donde había felicidad, paz y pureza. Todos dicen que debería haber paz en el mundo. Muchos continúan recibiendo *premios*. Será el Amo quien establezca la paz en el *mundo*. En su reino, había paz en el mundo; había un idioma, un reino y un dharma. Todas las demás almas estaban en el mundo incorporal. ¿Quién estableció ese mundo? ¿Quién estableció la *paz*? Los *extranjeros* también entienden que eso era el *Paraíso* y que era su reino (de Lakshmi y Narayan). Ahora se está estableciendo la *paz* en el *mundo*. Baba ha explicado que deberíais utilizar el cuadro de Lakshmi y Narayan cuando vayáis por todas partes por las mañanas, de manera que el sonido entre en los oídos de todos, de que se está estableciendo ese reino, que la destrucción del infierno está justo delante. Sabéis que, de acuerdo al *drama*, quizás también habrá un retraso. Esto no está en la fortuna de la gente eminente. No obstante, Baba continúa inspirándoos a poner empeño. El *servicio* continúa teniendo lugar de acuerdo al *drama*. Achcha. *Buenas noches*.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Permaneced muy cautelosos de la influencia de la mala compañía. Nunca entréis en la compañía de los impuros. Haced el *servicio* de purificar este mundo con el poder del *silencio*.
2. Entended el *drama* muy claramente y permaneced alegres. *Transferid* todo lo vuestro al mundo nuevo.

Bendición: Que constantemente seáis obedientes y, mientras estáis sentados en el trono del corazón, recibáis del Padre un tilak de éxito.

Cada día, en amrit vela, el Padre, el Otorgador de Fortuna, pone un tilak de éxito a cada uno de Sus hijos obedientes. Vosotros, hijos Brahmins obedientes no podéis utilizar las palabras “trabajo duro” o “difícil”, en vuestro lenguaje o incluso en vuestros pensamientos. Os habéis vuelto yoguis fáciles y por eso nunca os desanimáis, sino que estáis sentados constantemente en el trono del corazón y sois misericordiosos. Vosotros termináis cualquier conciencia de “yo” o cualquier sentimiento de duda.

Eslogan: No penséis sobre la *fecha* de la transformación del mundo, sino fijad la fecha para vuestra propia transformación.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Adoptad la cultura de la verdad y los buenos modales

A las almas que son reales con la *personalidad* de la *pureza* se les llama diosas de los modales. Ellas no pueden tener ninguna impureza del vicio de la ira. Si hay la más ligera forma sutil de ira en la forma de celos, conflicto o desagrado, eso también es un fuego que os quema en vuestro interior. Externamente, no os ponéis rojos o amarillos, pero os ponéis negros y sucios. Así pues, terminad esa fealdad y volved honestos y limpios.